

## SOCIEDAD



## Plátano de Canarias colabora con la campaña de comedores escolares durante el verano

Alrededor de 2.500 niños en Canarias disfrutaron diariamente de los plátanos donados por los productores de las islas a través de Asprocan



ELAPURÓN | 30.08.2017 - 16:47 GMT



Los productores de plátano de Canarias están colaborando durante este verano con los comedores de los programas de talleres lúdico educativos que se ofrecen en 300 centros educativos de las islas.

Alrededor de 2.500 niños asisten a estos talleres con comedor, cuyo objetivo fundamental es atender en primer lugar las necesidades de niños de familias con dificultades económicas.

Durante este mes de agosto los productores donarán más de 1.000 kilos de plátanos de Canarias que se entregan en los comedores como postre o merienda para niños que, en muchos casos, únicamente realizan comidas completas en estos centros escolares.



## ÚLTIMAS NOTICIAS

30.08.2017 A LAS 20:25 GMT

El Cabildo estima que podría dar solución a los desprendimientos en la carretera de Gallegos con unos 300.000 euros

30.08.2017 A LAS 16:47 GMT

Plátano de Canarias colabora con la campaña de comedores escolares durante el verano

30.08.2017 A LAS 16:30 GMT

El equipamiento del Centro de Interpretación de la Cueva de Las Palomas costará 500.000 euros y deberá estar listo en cinco meses

30.08.2017 A LAS 16:06 GMT

El Festival Internacional de Senderismo ofrecerá 25 rutas por la isla

30.08.2017 A LAS 12:19 GMT

Organizan las Jornadas de Arte para la primera infancia, dirigidas a familias con bebés entre 6 meses y 3 años

## LO ÚLTIMO EN BLOGS

30.08.2017 A LAS 12:45 GMT

La amenaza fantasma  
EL CALLEJÓN

30.08.2017 A LAS 06:28 GMT

Con muchas esperanzas  
DE FÚTBOL Y OTRAS HISTORIAS

28.08.2017 A LAS 18:23 GMT

Aridane, en el futuro de la isla de La Palma  
PALMERO DE IDA Y VUELTA

24.08.2017 A LAS 10:08 GMT

Notas del cultivo del café en La Palma/ y 2.  
"Es la hora del cafelito"

LA TENEDERA

Los plátanos se reparten cada jornada, o bien para el postre de la comida o bien como opción de merienda, en colegios del programa tanto de la provincia de Tenerife como de Las Palmas.

Esta donación se incluye dentro de las iniciativas de responsabilidad social que los productores de Plátano de Canarias realizan habitualmente a través de la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan), en una acción que ha sido posible gracias a la colaboración de Asprocan con la empresa de catering encargada de comedores escolares Newrest tras el contacto propiciado para la iniciativa por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canarias.

---

📁 ARCHIVADO EN:

📍 CANARIAS 📍 COMEDORES 📍 DONACIÓN 📍 PLÁTANO DE CANARIAS 📍 PLÁTANOS 📍 VERANO

🕒 19.08.2017 A LAS 20:06 GMT

Un poema. Viajar: un libro de recuerdos.  
en español-alemán

SEXO, CORAZÓN Y VIDA